

Aus dem Jugendbereich

11.06.2013 12:14 von Rechner Uli (Admin)

Durch einen 6:0 Heimerfolg in Eberstadt konnten unsere B-Junioren zwei Spieltage vor Rundenschluss die Meisterschaft in der Kreisliga perfekt machen. Auch unsere C-Juniorinnen beendet die Saison auf einem erfolgreichen dritten Tabellenplatz.

B-Jugend: Jetzt ist es soweit: Nachdem die Partie letzte Woche (1. Juni) in Osterburken dem Wetter zum Opfer fiel, konnten unsere B-Junioren die Meisterschaft in der Kreisliga feiern. Durch den 6:0 Erfolg in Eberstadt gegen Altheim konnte auch die neunte Partie im neunten Spiel gewonnen werden, sodass unsere SG Hettingen/Götzingen/Eberstadt die Tabelle anführt. Glückwunsch an die Spieler, Trainer und Betreuer!

Außerdem besteht für unser Team die Möglichkeit, die Spielzeit mit dem Double zu krönen. Am Samstag findet das Kreispokalfinale um 15 Uhr in und gegen Adelsheim statt.

Die Partie in Osterburken, die ausfiel, war noch nicht neu terminiert, sofern das Spiel überhaupt nochmals angepfiffen wird.

C1-Jugend: Im letzten Heimspiel in dieser Saison feierte unsere Mannschaft gegen die SG Hainstadt/Hettigenbeuern/Waldhausen einen 5:1 Erfolg.

Am Samstag findet das letzte Rundenspiel um 14.30 Uhr beim FV Lauda statt.

D-Jugend: Kurzfristig abgebrochen wurde das Spiel zwischen unseren D-Junioren und dem FC Zimmern. Am Freitag geht es für unser Team nach Heidersbach, wo die Partie um 19 Uhr angepfiffen wird.

E-Jugend: Gleich zehn Treffer fielen in der Partie zwischen Ravenstein und unsere Juniorinnen, wobei beide Mannschaften gleichviele Tore erzielten, weshalb das Spiel 5:5 unentschieden endete.

Am heutigen Dienstag (11. Juni) spielen unsere E-Junioren um 18.30 Uhr in Seckach und schließlich

noch am Freitag zuhause gegen Buchen 2.

Frauen-Fussballerinnen: Das auf Sonntagabend verlegte Heimspiel gegen die Damen von der Höhe, SV Wettersdorf-Glashofen, endete leider mit einer weiteren Niederlage, Endstand 0:3.

Damit beenden die Frauen die Freizeitrunde mit 7 Punkten auf dem vorletzten Tabellenplatz.

C-Juniorinnen: Durch einen 1:0 Auswärtserfolg am letzten Spieltag in Wiesloch sicherten sich unsere Juniorinnen den dritten Platz in der Landesliga für 9er-Mannschaften. Hochzufrieden mit der Saison kehrten unsere Mädels, Trainer und Eltern aus dem Heidelberger Kreis wieder zurück.